ADVERTENCIAS

I

El presente número de Cuadernos es el primero que aparece sin la vigilancia amorosa de su primer director don Manuel García Blanco, que falleció en Salamanca el día 20 de enero de 1966. Sin embargo, casi todos los artículos que lo integran habían sido previamente aceptados por él.

Aquel penoso acontecimiento ha motivado el retraso con que este número aparece. Pero la Facultad de Filosofía y Letras, ha decidido mantener la revista, como homenaje permanente a Unamuno y también, para corresponder al esfuerzo que a esta empresa editorial consagró el ilustre maestro desaparecido. Se ha acordado —dada su extensión— considerar esta entrega como número doble, con el fin de ponerla al día en cuanto a fechas.

Los lectores echarán en falta aquella Crónica unamuniana que, con tanto cuidado y asiduidad, elaboraba el profesor García Blanco; era una tarea tan personal, que, de momento, nos será imposible continuarla. Pero no renunciamos a ofrecer una información bibliográfica sobre don Miguel de Unamuno, lo más completa posible, y, a tal fin, solicitamos la ayuda de los unamunistas del mundo entero, rogándoles que nos envíen sus publicaciones o, al menos, una información detallada de las mismas.

Por último, deseamos hacer un llamamiento a cuantos investigadores y críticos han honrado estos Cuadernos con su colaboración, a cuantos se ocupan actualmente de la figura y de la obra del gran Rector salmantino, para que continúen ayudándonos en la difícil empresa de mantener la revista, y de garantizar la publicación regular de sus entregas. Quedamos, pues, pendientes de recibir sus trabajos.

Debemos advertir, por último, que, en Junta de Facultad celebrada el día 15 de marzo de 1967, se acordó nombrar director de la revista al profesor don Fernando Lázaro Carreter.

Toda la correspondencia debe dirigirse a la Secretaria de Cuadernos, doña Leo Ibáñez, viuda de García Blanco, Corrillo, 14, Salamanca.

ΙΙ

La Universidad de Salamanca celebró, el 5 de marzo de 1966, una solemne sesión necrológica, en memoria del profesor don Manuel García Blanco. Estuvo presidida por el Excmo. Sr. Subsecretario de Educación Nacional, don Luis Legaz, e intervinieron en ella los profesores don Francisco Ynduráin, don Dámaso Alonso, don Rafael Lapesa y don Fernando Lázaro.

Ha parecido oportuno a la Facultad, como póstumo homenaje al gran animador de estos Cuadernos, reproducir los discursos que, en aquella ocasión, se pronunciaron. De igual modo, el presente número se encabeza con la lista de trabajos publicados por el profesor García Blanco, entre 1961 y 1965. Esta relación completa la que se publicó en las Strenae que le fueron ofrecidas por la Universidad de Salamanca*.

^{*} Strenae. Estudios de Filología e Historia dedicados al Profesor Manuel García Blanco. Acta Salmanticensia, 1962.